

VIDEO 1

- ✓ LOS REALIZAMOS EN PERSONAS
- ✓ TODOS ESTOS ENSAYOS DEVEN DE SER APROBADOS POR UN COMITÉ ETICOCOMPUESTO POR EXPERTOS INDEPENDIENTES Y REPRESENTANTES DE LOS CIUDADANOS
- ✓ SE DIVIDEN A LOS PACIENTE EN DOS GRUPOS UNO EXPERIMENTA EL TRATAMIENTO Y EL OTRO NO
- ✓ COMO TERCER PUNTO EN ALGUNOS CASOS LOS PACIENTES NO DEVEN SABER SI RECIBEN EL MEDICAMENTO O EL PLACEBO
- ✓ LOS RESULTADOS DEBEN DE SER ANALIZADOS POR INVESTIGADORES IMPARCIALES QUE NO TENGAN NINGUN TIPO DE INTERES EN LOS RESULTADOS
- ✓ SE EVALUA BENEFICIOS ASI COMO RIESGOS
- ✓ NO HAY QUE UTILIZARSE EL PLACEBO CUANDO HAY UN TRATAMIENTO EFECTIVO
- ✓ AYUDA A POBLACION FUTURA

VIDEO 2

- ✓ DE IGUAL FORMA LO REALIZAMOS CON PERSONAS
- ✓ 3 FASES
- ✓ PARTICIPAN MENOS DE 30 PERSONAS
- ✓ PRIMER FASE SE ENCUENTRA UNA DOSIS DEL TRATAMIENTO NUEVO
- ✓ EN LA SEGUNDA FASE PARTICIPAN MENOS DE 100 PERSONAS, SE EXAMINA EL EFECTO DEL TRATAMIENTO
- ✓ FASE 3 SE REQUIERE MAS DE 100 PERSONAS Y SE COMPARA EL TRATAMIENTO NUEVO Y ACTUAL
- ✓ AYUDAMOS A FUTUROS PACIENTES

Analizando los videos y si doy mi punto de vista , es importante mencionar que yo lo veo una manera muy eficaz para encontrar y verificar la calidad de los medicamentos así como sus efectos adversos y consecuencias, por que ayuda a poblaciones del futuro a la población en general, las pruebas siempre son necesarias y como todo medicamento antes debe de pasar por pruebas y bien sabemos igual que toda prueba trae consecuencias así como sus beneficios, siempre buscando lo mejor para cada paciente pero si algo ocurre es lógico que siempre sabemos que es lo bueno y malo, en el otro caso no estoy de acuerdo que los pacientes se les dé un tratamiento que no concibe ninguna dosis de algún fármaco, que no se les informe , porque podrían estar enfermos y no les servirá de nada, siempre es importante informar al paciente para que este enterado de todas las cosas que le podrían pasar.

<https://www.youtube.com/watch?v=MQGgYyJMEXo>

<https://www.youtube.com/watch?v=PrQDYNk4CU0>